

Categoría	1.b) Ayuntamientos de entre 5 y 20 mil habitantes
Premio	Primer Premio
Participante	Ayuntamiento de L'Eliana
Acción	El viandante como protagonista

Descripción

La acción indicada se ha materializado a través de dos líneas de trabajo complementarias:

I. Redimensionamiento y adaptación de las aceras, para hacerlas más adecuadas para el viandante: mayor superficie para el peatón, reducción del espacio ocupado por los vehículos, incorporación de árboles y vegetación e instalación de pilones para evitar empleo del espacio por parte de los coches.

Las actuaciones en las aceras se han ejecutado en las calles Molino, Marqués de Cáceres y Cristo del Consuelo. En el año 2009 ya se había actuado en la plaza del Ayuntamiento y las calles adyacentes.

II. Adecuación de un nuevo espacio de estacionamiento perimetral, junto al centro urbano, como alternativa al acceso motorizado al pueblo.

Se han dispuesto 62 plazas para coches, dos para personas con movilidad reducida, y una decena para motocicletas y ciclomotores. El nuevo aparcamiento dispone de dos entradas y una salida. La entrada se realiza desde la carretera de la Pobla de Vallbona o desde la calle Virgen del Carmen en las Nieves, mientras que la salida del aparcamiento se produce únicamente por la carretera de la Puebla.

Impactos

Por un lado, se mejora la calidad del espacio público y el de los itinerarios peatonales y por otro, se restringe la oferta de plazas de aparcamiento en el centro de la ciudad y aumentando la oferta en zonas adyacentes al centro urbano. Estas acciones fomentan los desplazamientos a pie y desalientan el uso del coche en el centro urbano, con las implicancias que ello tiene en el medioambiente y la calidad de espacio público.

Enlaces y Fotografías



Calle del Molino. Antes y después de las obras



Estacionamiento perimetral. Antes y después de las obras